

Teletón se une al Día Nacional del Deporte y realizará muestras de deporte inclusivo a lo largo del país

Con stands informativos y clínicas deportivas, desplegadas en catorce ciudades del país, la Fundación Teletón se unirá a la fiesta deportiva nacional que organizan el Ministerio del Deporte y el Instituto Nacional de Deportes (IND) para este fin de semana.

Esta mañana, y en una actividad realizada en el Instituto Teletón de Santiago, autoridades de gobierno, encabezadas por la ministra (s) del Deporte, Antonia Illanes, se dio a conocer que Teletón será parte activa de la celebración del Día Nacional del Deporte, evento que se realizará en dos jornadas este sábado y domingo 6 y 7 de abril.

El coordinador nacional de la Unidad de Ejercicio y Deporte Adaptado de Teletón, Cristian Cherif, detalló que “nos estamos sumando con mucha alegría a la invitación que nos hizo el Ministerio del Deporte para, por primera vez en nuestra historia, ser parte de la celebración nacional del Día del Deporte”.

“Vamos a estar presentes en nuestros 14 institutos a lo largo de Chile, con nuestros usuarios y sus familias, participando de todas las

actividades que organiza el Ministerio del Deporte y el IND. Así que como equipo de deporte de Teletón estamos muy contentos y agradecidos”, agregó.

De esta manera, profesionales, voluntarios, voluntarias y pacientes de Teletón participarán con clínicas deportivas y stands de información durante las actividades que el Mindep y el IND realizarán en las distintas regiones de Chile. Todo, con el objetivo de acercar más a la ciudadanía al deporte adaptado, el que ha sido base fundamental de la rehabilitación de las y los pacientes del instituto. Muchos pacientes y expacientes han logrado, gracias al deporte y a su propio mérito, llevar el nombre del país a los podios más importantes del planeta, como Alberto Abarza, medallista paralímpico en Tokio 2020 e Ignacio Torres, doble meda-

lista parapanamericano en Santiago 2023, por nombrar solo algunos.

Desde el Ministerio del Deporte, se mostraron agradecidos y muy contentos por la participación de Teletón en este gran evento deportivo nacional. “Siempre hemos tenido una excelente colaboración con Teletón, tal como fue en los Parapanamericanos, el trabajo conjunto ha sido muy importante. El 6 de abril vamos a hacer actividades en todo Chile y para eso Teletón es fundamental, gracias a la presencia que tienen en casi todas las regiones. La colaboración que hemos tenido con el Instituto y también con otras instituciones del Estado, subsecretarías, gobiernos regionales y municipios es muy importante para nosotros y para el éxito de la celebración que viviremos este fin de semana”, señaló la ministra (s) Antonia Illanes.

“Esperamos que este Día Nacional del Deporte sea un evento que congrege a todas y todos los chilenos, que las familias se reúnan en torno al deporte y la actividad física y vivamos una fiesta en todos los territorios. Desde el Gobierno del Presidente Gabriel Boric estamos trabajando arduamente para democratizar el acceso al deporte e incentivar la práctica”, comentó Illanes.

Por su parte, Ademir Domic, vicepresidente ejecutivo de Teletón aprovechó de agradecer a las autoridades presentes, señalando que “es una gran alegría ver cómo el deporte es un medio de inclusión, de conexión, de participación de la comunidad y que el deporte sea inclusivo. Santiago 2023 fue un tremendo hito y es muy gratificante ver que las autoridades se han comprometido en la misma línea para que, en esta ocasión, el Día del Deporte sea también una instancia de encuentro transversal, diverso, inclusivo, en que todos podamos

participar”.

“Todos podemos hacer deporte y en ese sentido las actividades del Día del Deporte a las que se nos está invitando son una tremenda oportunidad y las vamos a aprovechar como institutos Teletón, a lo largo de Chile, con las unidades de ejercicio y deporte adaptado para hacernos parte de esta fiesta. Estamos muy contentos y comprometidos a seguir apoyándonos en esta línea de promover el deporte, pero también de promover una sociedad más inclusiva a través de instancias como es el deporte”, agregó.

Durante este fin de semana, serán más de 300 las iniciativas que la ciudadanía podrá experimentar desde Arica a Punta Arenas. La información con las actividades se encuentra disponible en el sitio web www.diadeldeporte.cl donde además de horas y lugares, quienes quieran participar podrán inscribirse en las actividades que así lo requieran.